

L'île des temps nouveaux

Il était une fois l'île du temps radieux.

C'était une île ensoleillée avec un village construit sur un éperon rocheux surplombé par un château au pied duquel se blottissaient des maisons blanchies par le soleil.

Un collège de conseillers épaulés d'une habitante en chef gouvernait l'île. Cette dernière généreuse et débordante d'énergie était proche des habitants, soucieuse de leur bien-être. Ceux-ci étaient satisfaits de leur sort et des enfants heureux jouaient dans les rues.

Mais un jour, l'habitante en chef a été pris d'un mal mystérieux se repliant sur elle-même et se murant dans son château. Un froid devenu glacial avait figé l'île dans une gangue de glace et une odeur de putréfaction flottait dans l'air. Les feux de cheminée et les flammes des bougies s'éteignaient sitôt allumés; les adultes se terraient dans leurs demeures tandis que les enfants jouaient à faire des glissades dans les rues gelées. Le temps radieux avait alors cédé aux temps glacés.

Plusieurs habitants avaient déjà quitté l'île et les membres du conseil ont fait de même. Ils ont quitté leur salle dans le château en laissant allumée la flamme vacillante de la seule bougie qui était encore capable de brûler dans l'île telle la gardienne dérisoire d'un espoir pas encore tout à fait perdu. Puis de nouveaux membres du conseil les ont remplacés.

Pendant ce temps, l'habitante en chef continuait à dépérir, consumant ses dernières forces à alimenter son désespoir. Enfin, un jour, ne pouvant plus tenir, elle a dû tirer sa révérence.

Les habitants ont tout d'abord été incrédules à l'annonce de son départ, mais ils ont pu se rendre rapidement à l'évidence, l'odeur putride qui empoisonnait l'atmosphère avait disparu.

Dans la salle du conseil, la flamme de la bougie nourrie par une énergie retrouvée a repris de la vigueur, elle a répandu toute sa lumière dans le château, elle a réchauffé les murs et les cœurs donnant une force nouvelle aux membres du conseil et aux habitants de l'île. Le feu est revenu dans les cheminées et les flammes aux bougies. Le soleil a tiédi l'atmosphère, la glace a peu à peu fondu, l'espoir est revenu et avec lui est arrivée une nouvelle habitante en chef. Les temps glacés ont alors cédé leur place au temps retrouvé et les enfants ont continué à jouer dans les rues que le soleil réchauffait.

Même si des plaques de glace ont encore subsisté dans les rues, un rythme de vie normal soutenu par l'activité des membres du conseil et de l'habitante en chef est revenu. Des ex-habitants ont même fait leur retour dans l'île, de nouveaux sont arrivés et enfin d'anciens sont partis. Et les éclats de voix des enfants jouant dans les rues ensoleillées ont continué à résonner.

Aujourd'hui, la bougie de la salle du conseil brille d'un éclat vigoureux et puissant pour les habitants de l'île, leur habitante en chef et les enfants. Prochainement les membres du conseil vontachever leur mandat, ils s'apprêtent à passer le flambeau au grand conseil de l'archipel. C'est ainsi qu'une page va se tourner pour l'île et que va bientôt succéder au chapitre du temps retrouvé celui des temps nouveaux !